



رخصة صناعية
Industrial License

تجديد
Renew

(هيئة مناطق رأس الخيمة الاقتصادية / RAK ECONOMIC ZONE)

رقم السجل المركزي الموحد 10395269 Federal Registry No

رقم السجل المحلي 45980 License Number رقم الرخصة Local Registry No

الاسم الاقتصادي سبار للصناعات الحديدية ذ.م.م

Business Name SPAR STEEL INDUSTRIES LLC

الاسم المختصر Acronym

الشكل القانوني شركة ذات مسؤولية محدودة Legal Type Limited Liability Company

Business Activities / الأنشطة الاقتصادية

رقم التسلسل Serial #	اسم النشاط (عربي) Activity Name (Ar)	اسم النشاط (الإنجليزي) Activity Name (En)
1	صناعة أنابيب ومواسير وأشكال مفرغة من الصلب غير ملحومة	Steel Seamless Tubes, Pipes and Hollow Profiles Manufacturing
2	صناعة قضبان وأسياخ الصلب المدلفنة على الساخن	Hot-Rolled Steel Bars and Rods Manufacturing
3	صناعة أطر صناعية من معادن	Metal Industrial Frameworks Manufacturing
4	صناعة أنابيب ومواسير ملحومة من الصلب	Steel Welded Tubes and Pipes Manufacturing
5	صناعة أنابيب ومواسير وأشكال مجوفة ولوازمها من حديد الصلب	Cast Iron Tubes, Pipes, Hollow Profiles and Fittings Manufacturing
6	صناعة السقالات والسلالم	Scaffolds & ladders manufacturing

Address / العنوان

Unit Including / مشتملات الوحدة	الوحدة / الوحدة	مالك العقار / Landlord	الشارع / Street	المنطقة / Zone
		هيئة مناطق رأس الخيمة الاقتصادية	الشارع العام	منطقة القيل
Fax	فاكس	Tel 072665527 هاتف	Mobile 0504211144 رقم الهاتف المتحرك	P.O Box
Expiry Date 06/02/2024 تاريخ الانتهاء	Renewal Date 10/01/2021 تاريخ التجديد	Est. Date 09/01/2017	Receipt No TX373273	رقم الإيصال
Remarks	ملاحظات			

تقوم هذه الرخصة بمثابة شهادة سجل صناعي

This Document is considered as Industrial Registry



الرئيس
President

تعليمات عامة للمستثمر

General Guidelines for Investor

- 1- Do not practice a business activity without a license or permit.
- 2- Do not change the license location or relocate to another site without getting RAK DED's approval.
- 3- Make sure that the trade name which is printed on the signboard and the name mentioned in the license are identical.
- 4- Do not carry out any sales, discounts or special offers without permission.
- 5- Do not amend or change in the license information unless you obtain RAK DED's approval.
- 6- Post or print the prices on goods and commodities clarifying both the production and expiry dates.
- 7- The consumer has the right to receive the invoice.
- 8- Announce the sale and purchase policy to your customer using reasonable media channels (clarifying the replacement, repair and recovery policy).
- 9- It is forbidden to promote or sell or offer any counterfeited or fake goods.
- 10- Make sure of registering your trade mark at the Ministry of Economy to protect your rights.
- 11- Report to the RAK DED incidents regarding any counterfeited goods in the local market to the toll free number 8007333.
- 12- It is not allowed to print or distribute any type of advertisement paper flyers without a prior permission.
- 13- Working after 2 am is not allowed without a prior permit from the Permits Division at RAK DED.
- 14- In case of license owned- storehouses or warehouses; the required permits should be obtained from the Permits Division in DED before practicing any activity.
- 15- Commit to the UAE product specifications and standards that are certified by the Emirates Authority for Standardization & Metrology.

How to contact us?

Headquarters: 971 7 2044444
RAKEZ Branch: 971 7 2068658
Hotline: 8007333

- 1- عدم مزاوله النشاط في موقع دون ترخيص أو تصريح.
- 2- عدم تغيير موقع الترخيص والانتقال إلى موقع آخر دون الحصول على موافقة الدائرة.
- 3- ضرورة أن يكون الاسم التجاري المدون على اللافتة مطابقاً للاسم المدون في الرخصة.
- 4- عدم إجراء التنزيلات أو التصفيات أو العروض الخاصة دون تصريح.
- 5- عدم إجراء أي تعديل أو تغيير بيانات الترخيص إلا بعد الرجوع للدائرة.
- 6- الالتزام بكتابة الأسعار على السلع والبضائع مع تاريخ الإنتاج والانتها.
- 7- للمستهلك الحق في الحصول على فاتورة الشراء الأصلية.
- 8- الإعلان عن سياسة البيع للمستهلك عبر وسيلة إعلان مناسبة شاملة (لعملية استرجاع السلع أو استبدالها أو إصلاحها).
- 9- عدم ترويج أي بضائع مقلدة أو مغشوشة أو بيعها أو عرضها.
- 10- الحرص على تسجيل العلامة التجارية في وزارة الاقتصاد بغية حمايتها.
- 11- إبلاغ الدائرة في حالة وجود أي منتج أو بضائع مقلدة في السوق المحلي على الرقم المجاني 8007333.
- 12- عدم طباعة أي منشورات ورقية إعلانية أو توزيعها دون تصريح.
- 13- عدم مزاوله النشاط بعد الساعة 2 صباحاً إلا بعد مراجعة الدائرة قسم التصاريح للحصول على التصريح اللازم.
- 14- في حال وجود مخزن أو مستودع تابع للمنشأة يرجى زيارة قسم التصاريح في الدائرة للحصول على التصريح اللازم.
- 15- التزام المنشأة بالموصفات والمقاييس الإماراتية الخاصة بالسلع التي تصدر عن هيئة المواصفات والمقاييس في الدولة.

كيف نتصل بنا؟

هاتف المكتب الرئيسي: +971 7 2044444
هاتف فرع مكتب راكيز: +971 7 2068658
الخط الساخن: 8007333



Rakded_ae